

martes 31 de agosto de 2021

# Punta del Hidalgo ofrece su apoyo a los artesanos y artesanas con la primera Muestra de oficios tradicionales del litoral lagunero

*La Concejalía de Desarrollo Local triplica las acciones este año y anuncia eventos seguros en todos los rincones del municipio para ayudar a remontar al sector local*



El paseo marítimo de Punta del Hidalgo acogió este fin de semana su primera Muestra de Artesanía, una iniciativa para poner en valor los oficios tradicionales y en la que 13 artesanos y artesanas pudieron exponer sus trabajos en una zona que incrementa su afluencia de visitantes durante los días festivos. La Concejalía de Desarrollo Local organizó esta tercera muestra de 2021, un evento que contó con todas las medidas de prevención sanitaria y que forma parte de una estrategia que continuará acercando la

labor del sector a todos los rincones del municipio para generar espacios públicos en los que puedan ofrecer sus productos y remontar así su actividad tras un año tan difícil.

El alcalde en funciones y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, y el edil de Desarrollo Local, Educación y Juventud, José Juan Gavilán, visitaron la Muestra de Artesanía de Punta del Hidalgo este sábado, donde destacaron “la gran implicación y respeto del público y la magnífica labor y compromiso del sector”. Esta Muestra ha sido la tercera organizada por la Concejalía durante estos primeros meses del año y forma parte de “una nueva estrategia integral de apoyo a la artesanía local, que será uno de los pilares de la actividad en 2022. Además, ya estamos trabajando para poder llevar a cabo la gran Muestra anual que, tradicionalmente, celebramos en la zona de La Concepción”.

Gavilán recuerda que este año, dadas las circunstancias que ha padecido el sector con la pandemia, “todo el equipo de la Concejalía se ha volcado, en un trabajo directo y constante con los artesanos y artesanas, para acercar estos oficios tradicionales a los pueblos y barrios de La Laguna, triplicar los eventos en espacios públicos respecto a años anteriores y todo ello apostando por recorridos seguros, al aire libre y con todas las medidas sanitarias, un programa municipal que se complementa con todas las acciones que otras administraciones hayan podido realizar con el sector en el municipio”.

De hecho, este modelo se decidió conjuntamente con el sector y en el marco del programa Agüere Artesana, una estrategia integral organizada en torno a tres campos de acción, que incluyen apoyo económico para que esta importante actividad pueda recuperarse, formación para aumentar la capacidad de las artesanas y artesanos de adaptarse al mercado digital y a los cambios futuros en los modelos de negocio y demanda, así como la elección de nuevos espacios públicos para que puedan ofrecer sus productos con todas las medidas de seguridad.



La formación se contempla como una de las piezas fundamentales para el desarrollo de la actividad. Integrada en la nueva Academia Agüere Artesana, que empezó a funcionar hace varios meses, incluye formación continuada en habilidades y competencias profesionales y digitales, así como talleres impartidos por los artesanos y artesanas del municipio para aumentar su campo profesional y el interés público sobre la actividad y sus productos.

“Vamos a seguir trabajando para acercar la artesanía a la ciudadanía y haciendo todo lo posible para apoyar a una actividad tradicional tan importante en el municipio, que forma parte de nuestra idiosincrasia y que es una forma de vida para muchas familias”, valoró Gavilán, quien también agradeció a la Dirección Insular de Desarrollo Socioeconómico del Cabildo de Tenerife su colaboración con la cesión de las carpas para los puestos individuales, “lo que nos permite ahorrar ese coste y aprovechar los recursos públicos al máximo para poner en marcha el mayor número posible de proyectos”.